
 

 

 

 سعادة رئيس مجلس الإدارة د. خالد الخزاعي 

 

عن وجود أي علاقات  للكشف 2022لعام نود أن نطلعكم على نتائج الاستبيان الذي تم تنفيذه مؤخرًا 

بين أعضاء الجمعية العمومية  في بيئة العمل من الدرجة الأولى إلى الدرجة الرابعةتجارية  اوعائلية 

 الجمعية.ومجلس الإدارة والعاملين في 

بعد إجراء الاستبيانات وتحليل النتائج، يسرنا أن نعلمكم أن لم يظهر أي دليل على وجود أي علاقات عائلية 

يعكس هذا النتيجة التزامنا بتعزيز بيئة عمل  ،الجمعيةبين الموظفين في الدرجات الأولى إلى الرابعة في 

 .متنوعة وعادلة

نشكر جميع المشاركين في الاستبيان على تعاونهم والمشاركة الفعّالة في هذه المبادرة يظهر ذلك التزام 

 .الجميع بالشفافية والمساهمة في خلق بيئة عمل إيجابية

  .وخارج الجمعية الجمعيةنؤكد على استمرار التزامنا بتعزيز مبادئ الشفافية والمساواة في الفرص داخل 

 مع خالص التحية 

 

 

 

 

 المدير التنفيذي           

 عادل الزهراني 


